



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Les Faucons s'emparent de la médaille de bronze

Lévis, le 17 avril 2015 – Le duo Aurée Gagné et Chloé Breton a remporté la médaille de bronze en double féminin lors de la 42e édition des Championnats provinciaux collégiaux de badminton division 1 qui avaient lieu du 10 au 12 avril au Collège Lionel-Groulx.

Leurs excellentes performances et leur volonté d'aller chercher une médaille provinciale couronnent d'une belle façon leur saison!

-30-

Source :

Marjorie Larouche
Conseillère en communication
(418) 833-5110 p. 3113
marjorie.larouche@ccl.qc.ca